

EL FINAL DE LA IGLESIA – LA TRIBULACIÓN – EL REINO DE JESUCRISTO

Un estudio cronológico sobre la escatología: el estudio de los últimos tiempos.

MISIÓN HISPANA DEL DESIERTO

P.O. Box 132, Spruce Pine, NC 28777
Pastor Charles Alonso (828) 765.1066 y (828) 775.0009

INTRODUCCIÓN: «LA REVELACIÓN DE JESUCRISTO, QUE DIOS LE DIO, PARA MANIFESTAR A SUS SIERVOS (todos los verdaderos creyentes) LAS COSAS QUE DEBEN SUCEDER PRONTO, Y LA DECLARÓ (Su revelación) ENVIÁNDOLA POR MEDIO DE SU ÁNGEL A SU SIERVO JUAN» (el apóstol Juan)... Apocalipsis 1:1.

El apóstol Juan escribió: el evangelio de San Juan, tres epístolas que llevan su nombre, y el libro de Apocalipsis.

LA DEFINICIÓN DE UNA DISPENSACIÓN: (I de Corintios 9:16-18; Efesios 1:5-14, 3:2-12 y Colosenses 1:24-29).

El apóstol Pablo nos dijo: «...si es que han oído de la administración de la gracia de Dios que me fue dada para con ustedes...»

EN EL SENTIDO TEOLÓGICO - CADA DISPENSACIÓN ES UNA ADMINISTRACIÓN DADA POR DIOS PARA GOBERNAR A SU PUEBLO - UNA DISPENSACIÓN ES UN PERÍODO DE TIEMPO DONDE DIOS PONE A LOS SERES HUMANOS BAJO CIERTAS LEYES Y REVELACIONES ESPECÍFICAMENTE DADAS POR ÉL POR MEDIO DE SUS PROFETAS.

«Porque nunca la profecía fue traída por voluntad humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron (y escribieron) siendo inspirados por el Espíritu Santo» II de Pedro 1:19-21.

CADA DISPENSACIÓN TIENE TRES CARACTERÍSTICAS:

1. **UNA RESPONSABILIDAD** - REVELADA POR DIOS

2. **UN FRACASO** - POR PARTE DE LOS SERES HUMANOS

3. **UN JUICIO** - MANDADO POR DIOS POR NO OBEDECER

1. **LA DISPENSACIÓN DE LA GRACIA DE DIOS POR MEDIO DE JESUCRISTO PARA TODO EL MUNDO...**

LA IGLESIA DE JESUCRISTO ESTARÁ AQUÍ EN LA TIERRA POR ±2000 AÑOS (los verdaderos creyentes en Cristo)

PARA SEMBRAR LA PALABRA DE DIOS. Durante esta administración nuestro Señor Jesucristo (ya resucitado)

ha llamado a Su iglesia, dándole el poder del Espíritu Santo, para llevar el mensaje de la salvación eterna por todo el mundo...

«Sólo por la fe, y sólo por la fe en Jesucristo»: Mateo 13:18-23; Hechos 1:8; I de Corintios 15:51-58; Efesios 2:1-10 y Tito 2:10-15.

Toda la humanidad puede alcanzar la vida eterna sólo por la fe y sólo por la fe en el sacrificio que Cristo hizo en la cruz para pagar todos los pecados del mundo entero (I de Juan 2:1-2). La dispensación de «La Gracia de Dios» se extiende por casi todo el Nuevo Testamento: desde el libro de Los Hechos hasta el penúltimo libro - la epístola de Judas. Todos estos libros del Nuevo Testamento nos ayudan a entender no solamente sobre el gran amor de Dios, sino también cómo vivir diariamente en armonía con la voluntad de Dios, y cómo andar en todo lo que Dios ha preparado de antemano para los creyentes (Romanos 12:1-2 y Efesios 2:10). «La dispensación de la Gracia de Dios» se introdujo al mundo al momento que Dios paró el reloj profético sobre Israel (Efesios 3:1-12). Con la muerte, la sepultura, y la resurrección de Jesucristo (el evangelio de nuestra salvación), Dios paró el tiempo profético, quedando por cumplirse los últimos siete años de «La Dispensación de la Ley» que se cumplirán al final de esta dispensación (Daniel 9:20-27).

En Efesios 2:1-10, la Biblia nos explica que «La Dispensación de la Gracia de Dios» lleva esta responsabilidad por todo el mundo: **SOMOS SALVOS POR LA GRACIA DE DIOS POR MEDIO DE LA FE Y SOLAMENTE POR MEDIO DE LA FE EN JESUCRISTO.** Todos los que estamos vivos aquí en la tierra al principio del siglo vigésimo primero (21), estamos viviendo al final de estos ±2000 años de esta dispensación de «La Gracia de Dios», cuando muy pronto empezarán los siete años del juicio de la Tribulación.

2. **LA DISPENSACIÓN DE LA GRACIA DE DIOS TERMINA AQUÍ EN LA TIERRA...**

DIOS CIERRA LA PUERTA - COMPLETANDO LA VERDADERA IGLESIA - QUE SERÁ ARREBATADA AL CIELO:

Mateo 25:10; I de Corintios 15:50-54; I de Tesalonicenses 4:14-18 y Apocalipsis 1: 2; y 3.

PARÉNTESIS: LOS SIETE AÑOS DEL JUICIO DE LA TRIBULACIÓN (Apocalipsis 6:1 hasta Apocalipsis 20:15).

El juicio de la tribulación no es solamente los últimos siete años de «La Dispensación de la Ley» para los judíos, pero este juicio aquí al final de esta dispensación de «La Gracia de Dios» llega sobre todos los incrédulos por no aceptar a Cristo como el Salvador del mundo. Todos los verdaderos creyentes serán trasladados al cielo en un abrir y cerrar de ojos y se presentarán delante del Tribunal de Cristo para recibir las recompensas por sus buenas obras, y así, teniendo ya su lugar, se prepararán para las bodas del Cordero: I de Corintios 3:11-15 y 15:50-58; II de Corintios 5:10; Efesios 2:10 y Apocalipsis 19:7-9.

3. **EL PRINCIPIO DE LA TRIBULACIÓN Y EL GRAN PODER ENGAÑOSO...**

LA TRIBULACIÓN EMPIEZA CON LA MANIFESTACIÓN DEL ANTICRISTO Y SU PACTO POR SIETE AÑOS.

ESTE PACTO SE ESTABLECERÁ ENTRE ISRAEL Y LAS NACIONES DEL ANTICRISTO: Daniel 9:20-27.

Al principio del pacto, en medio de una gran apostasía, el anticristo se presenta como un gran líder, con un gran poder engañoso, y un sistema socialista que establecerá una paz falsa y una unión religiosa forzada. Pronto se establecerá un gobierno mundial, controlado por Satanás, que tendrá todo el control político, económico, y religioso del mundo: II de Tesalonicenses 2 y Apocalipsis 13.

4. **LA PRIMERA MITAD DE LA TRIBULACIÓN POR 3½ AÑOS EMPIEZA...**

DURANTE ESTOS AÑOS ES QUE EMPIEZAN LOS JUICIOS DE DIOS SOBRE TODA LA TIERRA: Apocalipsis 6:1-17.

Durante estos primeros años empezarán a abrirse los siete sellos de los juicios de Dios. Los cuatro caballos en Apocalipsis capítulo 6, con sus jinetes, nos dan un resumen de los terribles acontecimientos que vendrán sobre toda la tierra. Estos juicios se van explicando en más detalles por medio de las siete trompetas y las siete copas: Apocalipsis 6: 8; y 16.

5. EL PUNTO A LA MITAD DE LA TRIBULACIÓN Y LA ABOMINACIÓN DESOLADORA...

EL DIABLO SERÁ LANZADO A LA TIERRA, HARÁ CESAR EL PACTO DE PAZ Y TRATARÁ DE DESTRUIR A ISRAEL, Y SE SENTARÁ EN EL TEMPLO DE DIOS EN JERUSALÉN, HACIÉNDOSE PASAR POR DIOS:

Daniel 9:27; II de Tesalonicenses 2 y Apocalipsis 12:3-12.

Nuestro Señor Jesucristo y el profeta Daniel nos dicen que entonces vendrá el diablo con sus abominaciones desoladoras. El apóstol Juan nos dice que el diablo vendrá con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo: Mateo 24:15-22 y Apocalipsis 12:12.

6. LA SEGUNDA MITAD DE LA TRIBULACIÓN POR 3½ AÑOS EMPIEZA...

EL PODER ENGAÑOSO DEL DIABLO SE INTENSIFICA Y «LA GRAN TRIBULACIÓN» LLEGA POR COMPLETO SOBRE TODA LA TIERRA (MENCIONADA POR EL SEÑOR JESUCRISTO EN MATEO 24:21-23):

II de Tesalonicenses 2 y Apocalipsis 16.

Muy pronto, por medio del anticristo y el falso profeta, el diablo establecerá un control sobre toda la tierra, donde todas las personas tendrán que recibir una marca del gobierno para poder comprar y vender. Este gobierno mundial del anticristo será tan poderoso que engañará al mundo entero, y demandará de los moradores de la tierra que adoren a «la bestia» y a su imagen.

«Y se le permitió hacer guerra contra los santos (los creyentes de la tribulación), y vencerlos. También se le dio autoridad sobre toda tribu, lengua y nación» Apocalipsis 12:9 y 13:7. El apóstol Juan también nos explica que habrá una gran multitud de creyentes que serán muertos (martirizados por su fe) de todas las naciones, tribus, pueblos y lenguas: Apocalipsis 7:9-17. Durante los últimos tres años y medio, los juicios de las siete trompetas y las siete copas cubrirán toda la tierra con gran intensidad. Todas las personas que adoren al anticristo y reciban su marca en sus frentes o en sus manos serán atormentadas por toda la eternidad: Apocalipsis 14:9-12.

7. AL FINAL DE LA TRIBULACIÓN JESUCRISTO REGRESARÁ COMO REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES...

LOS PIES DE JESUCRISTO SE AFIRMARÁN SOBRE EL MONTE DE LOS OLIVOS AL ESTE DE JERUSALÉN, DONDE «EL PRÍNCIPE DE PAZ» ESTABLECERÁ SU REINO EN PERFECTA PAZ Y JUSTICIA: Zacarías 14:4-7.

La Biblia nos explica que los ejércitos del anticristo y los reyes de la tierra se reunirán en el valle de Meguido para la batalla de Armagedón contra Jesucristo (Apocalipsis 16:16). Jesucristo vendrá otra vez al mundo montado en Su caballo blanco con todos los ejércitos celestiales (Apocalipsis 19:11-21). El Monte de los Olivos se partirá por en medio, haciendo un gran valle al oriente de Jerusalén, donde Jesucristo reunirá a todas las naciones del mundo, donde todas las personas serán juzgadas: Mateo 25:31-46.

8. LA DISPENSACIÓN DEL REINO DE JESUCRISTO SOBRE TODA SU CREACIÓN...

AL FINAL DE LA TRIBULACIÓN ES QUE JESUCRISTO RESTAURARÁ TODA SU CREACIÓN Y ESTABLECERÁ SU REINO AQUÍ EN LA TIERRA POR MIL AÑOS: Isaías 11:1-10 y 65:20-25; Efesios 1:1-14; Apocalipsis 12:5 y 20:4-10.

Jesucristo entonces establecerá una teocracia en el mundo por medio de jueces: «y regirá con vara de hierro a todas las naciones». «En amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos Suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de Su voluntad, para alabanza de la gloria de Su gracia, con la cual nos hizo aceptos en el Amado (nuestro Señor Jesucristo), en Quien tenemos redención por Su sangre, el perdón de pecados según las riquezas de Su gloria, que hizo sobreabundar para con nosotros en toda sabiduría e inteligencia, dándonos a conocer el misterio de Su voluntad, según Su beneplácito, el cual se había propuesto en Sí mismo, de reunir todas las cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, (esta es la administración del Reino de Cristo) así las que están en los cielos, como las que están en la tierra. En Él asimismo tuvimos herencia, habiendo sido predestinados conforme al propósito del que hace todas las cosas (Dios) según el designio de Su voluntad, a fin de que seamos para alabanza de Su gloria, nosotros que primeramente (habiendo creído y confiado) esperábamos en Cristo...» Al final de los mil años Satanás será suelto y otra vez engañará al mundo. Inmediatamente y para siempre: «el diablo que los engañaba fue lanzado en el lago de fuego y azufre, donde estaban la bestia y el falso profeta; y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos».

CONCLUSIÓN: «DIOS CREA CIELOS NUEVOS Y TIERRA NUEVA» (II de Pedro 3:7-14 y Apocalipsis capítulos 21 y 22).

«PERO NOSOTROS ESPERAMOS, SEGÚN SUS PROMESAS, CIELOS NUEVOS Y TIERRA NUEVA EN LOS CUALES MORA LA JUSTICIA».

Al final de los mil años del Reino de Jesucristo aquí en la tierra todos los verdaderos creyentes entrarán en la eternidad.

«Pero Dios, que es rico en misericordia, por Su gran amor con que nos amó, aun estando nosotros muertos en pecados, nos dio vida juntamente con Cristo (por gracia sois salvos), y juntamente con Él nos resucitó, y asimismo nos hizo sentar en los lugares celestiales con Cristo Jesús, para mostrar en los siglos venideros (Sus creaciones, Sus mundos, y Sus dominios) las abundantes riquezas de Su gracia en Su bondad para con nosotros en Cristo Jesús» (Efesios 2:1-18).

Dios creó la primera tierra perfecta y sin pecado. Cuando Adán y Eva pecaron, entonces Dios estableció la segunda tierra, con grandes juicios, pero toda la humanidad heredó la naturaleza pecaminosa. La humanidad llegó a un estado tan grande de pecado que Dios trajo un diluvio: «por lo cual el mundo de entonces pereció anegado en agua», así estableció la tercera tierra. Muy pronto Jesucristo vendrá otra vez y establecerá la cuarta tierra y Su Reino mundial. Al final de los mil años del Reino de Jesucristo, entonces es que Dios renovará esta tierra por medio de fuego y establecerá (sin pecado) la quinta tierra por toda la eternidad.

Dios creó aun nuestras almas para heredar la eternidad: «Los justos heredarán la tierra, y vivirán para siempre sobre ella» Salmo 37:29.

Dios creó todo con la eternidad en mente: «Edificó Su santuario a manera de eninencia, como la tierra que cimentó para siempre» Salmo 78:69. «Puesto que todas estas cosas han de ser deshechas, ¿cómo no debemos todos andar en santa y piadosa manera de vivir, esperando y apresurándonos para la venida del día de Dios, en el cual los cielos, encendiéndose, serán deshechos, y los elementos, siendo quemados, se fundirán!» II de Pedro 3:12.

Eclesiastés (3:11) nos dice: «Todo lo hizo hermoso en Su tiempo; y ha puesto eternidad en el corazón de ellos, sin que alcance el hombre a entender la obra que ha hecho Dios desde el principio hasta el fin».

«Nunca es muy tarde para un nuevo principio con Jesucristo» - Pastor Charles Alonso - I de Juan 5:11-15.

P.O. Box 132, Spruce Pine, NC 28777 *** (828) 765-1066 y (828) 775-0009 ***